

FMI considera a Asia-Pacífico líder del crecimiento global



La Habana, 9 may (RHC) El Fondo Monetario Internacional (FMI) reportó este martes que la región Asia-Pacífico continuará como líder del crecimiento global y actualizó su proyección de expansión en el 5,5 por ciento en 2017 y un 5,4 en 2018.

Para la zona, el pronóstico del FMI indica un alza del 0,2 por ciento con respecto al 5,3 de 2016, resultados que superaran la media del orbe, cuyo avance se prevé en un 3,5 en 2017 y un 3,6 en 2018, frente al 3,1 por ciento del pasado año.

Pese a las condiciones económicas favorables, el organismo alertó al área sobre el riesgo del proteccionismo, el rápido envejecimiento y la caída de la productividad, según datos del informe anual Preparando para mares agitados.

El texto apoya la perspectiva favorable para la región en el entorno mundial, con un avance que supera a la mayoría de economías avanzadas y emergentes, en particular la de Estados Unidos, y de los exportadores de materias primas.

Sin embargo, el director del Fondo para Asia-Pacífico, Changyong Rhee, alertó en un comunicado que pese a las alentadoras señales de crecimiento en la región, persiste el reto de fortalecer y mantener ese impulso.

Uno de los riesgos fundamentales que afrontará Asia-Pacífico a corto plazo es el proteccionismo, advirtió el FMI, ante lo cual la región es especialmente vulnerable debido al grado de apertura comercial de sus economías y de participación en la cadena global de suministros.

Además, de la incierta política comercial que pretende imponer el presidente estadounidense, Donald Trump, en cuanto a política fiscal y las medidas reguladoras las cuales constituyen factores de riesgo.

Otro elemento a atender es el envejecimiento poblacional, dijo e instó, a la protección a los mayores mediante el fortalecimiento de los sistemas de pensiones, y la incorporación al mercado laboral de mujeres e inmigrantes.

Por último el FMI se refirió a la ralentización de la productividad en la zona, sobre todo en sus economías más avanzadas lo cual repercute en la mejora del bienestar y de las condiciones de vida. (Fuente-PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/129293-fmi-considera-a-asia-pacifico-lider-del-crecimiento-global>



Radio Habana Cuba